

**RIESS**

**PREMIUM  
EMAILLE**

**NEUHEITEN 2025**

NEW ARRIVALS 2025



handmade in  
**AUSTRIA**  
since 1550



CLASSIC





# MINI BACK- UND SERVIERFORM

## MINI BAKING AND SERVING DISH

Die neuen Minis in klassischer Schwarzemaille – perfekt für 4-in-1-Anwendungen: Backen, Grillen, Servieren und Aufbewahren. Die kompakten Größen überzeugen durch ihre Vielseitigkeit und Reste lassen sich direkt in der Form im Kühlschrank aufbewahren.

The new minis in classic black enamel – perfect for 4-in-1 applications: baking, BBQing, serving, and storage. The compact sizes impress with their versatility and leftovers can be stored directly in the form in the refrigerator.



		cm	Höhe	Art.Nr.	EAN-Code
	<b>Mini Back- und Servierform Klein</b> Mini Baking and Serving Dish Small	15 x 11	5 cm	2181-022	9003064022156
			7 cm	2182-022	9003064022163
	<b>Mini Back- und Servierform Medium</b> Mini Baking and Serving Dish Medium	23 x 15	5 cm	2183-022	9003064022170
			7 cm	2184-022	9003064022187
	<b>Deckel klein</b> Lid small	15 x 11		0423-022	9003064022200
	<b>Deckel Medium</b> Lid medium	23 x 15		0426-022	9003064022217

NEUE  
FARBE






NOUVELLE

# TEAL

Ab sofort sind die beliebten RIESS Nouvelle Topfsets in dem edlen blaugrünen Farbton Teal erhältlich. Teal vereint die beruhigende Wirkung von Blau mit der Frische von Grün und passt zu vielen Küchenstilen. Erstmals ergänzt ein passender Dampfgarer die Serie für gesundes Dämpfen.

The popular RIESS Nouvelle cookware sets are now available in the elegant blue-green shade called Teal. Teal combines the calming effect of blue with the freshness of green and complements many kitchen styles. For the first time, a matching steamer joins the collection for healthy steaming.



		cm	Liter	Art.Nr.	EAN-Code
	<b>Fleischtopf mit Glasdeckel</b> Pot with glass lid	Ø 16	1,50	0651-007	9003064007009
		Ø 20	3,50	0653-007	9003064007016
		Ø 24	6,00	0659-007	9003064007023
	<b>Kasserolle mit Glasdeckel</b> Casserole with glass lid	Ø 16	1,00	0655-007	9003064007030
		Ø 20	2,00	0657-007	9003064007047
	<b>Emaillepfanne</b> Enamel pan	Ø 28		0057-007	9003064007054
	<b>Schnabeltopf</b> Jug	Ø 12	1,00	0672-007	9003064007061
	<b>Dampfgarer mit Glasdeckel und Gareinsatz</b> Steam cooker with glass lid and steam insert	28x28x10	4,50	0114-007	9003064007078

NOUVELLE  
NEUHEIT  
NEW ARRIVAL

NOUVELLE

NEW  
COLOUR

# TEAL

Neu im Nouvelle Sortiment ist neben dem Dampfgarer die Schüssel mit Edelstahlrand in der Trendfarbe Teal. Direkt in der Schüssel zubereiten, backen, servieren, abdecken und aufbewahren – deiner Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Sie ist leicht zu reinigen, bakterienhemmend und bewahrt den natürlichen Geschmack sowie das volle Aroma der Zutaten.

New to the Nouvelle collection, alongside the steamer, is the bowl with a stainless steel rim in the trendy Teal colour. Prepare, bake, serve, cover, and store directly in the bowl – there are no limits to your creativity. It is easy to clean, bacteriostatic and preserves the natural taste and full aroma of the ingredients.



NOUVELLE  
NEUHEIT  
NEW ARRIVAL



**Schüssel mit Edelstahlrand**  
Bowl with stainless steel rim

cm

Liter

Art.Nr.

EAN-Code

Ø 26

3,50

0070-007

9003064007085



**Emaille-Set 5-tlg.**  
5 part enamel set

0558-007

9003064007092



**Starter-Set 3-tlg.**  
3 part cookware set

0520-007

9003064007108

Emaillegeschirr mit starkem Boden für garantiert schnelle Erwärmung des Kochgutes. Rostfreier Schüttrand. Universelle Kochstellen-Eignung: Induktion, Glaskeramik, Elektroherd, Gasherd, Backrohr. Spülmaschinengeeignet.

Enamel cookware with extra strong bottom. Excellent radiant heat of dishes.

Suitable for all stoves and ovens: induction, ceramic, electro, gas stove, oven. Dishwasher compatible.

Die hervorragenden Eigenschaften von Emaille: schnitt- und kratzfest – leicht zu reinigen – bakterienhemmend durch die porenlos glatte Oberfläche – speichert und verteilt die Hitze optimal durch den Eisenkern – energiesparend – glanzbeständig und langlebig.

The excellent qualities of porcelain enamel: hard cut and scratch-resistant surface – easy to clean – non-porous and smooth with bacteria inhibiting qualities – optimum storage and distribution of heat due to the iron core – energy saving – shiny and durable.



CLASSIC



# ALLZWECKEIMER

## ALL-PURPOSE BUCKET

Die bunten Alleskönner bringen nicht nur Schönheit in den Alltag, sondern bieten unendliche Einsatzmöglichkeiten in Küche, Haushalt, Garten und Outdoor.

The colourful all-stars not only bring beauty to everyday life but also offer endless possibilities for use in the kitchen, household, garden, and the outdoors.



	cm	Liter	Farbe Colour	Art.Nr.	EAN-Code
 <p><b>Allzweckimer mit Deckel</b> All-purpose bucket with lid</p>	Ø 20	3,50	<input type="radio"/> Weiß <b>NEU</b> <input type="radio"/> Dark Grey <input type="radio"/> Nature Green Dark <input type="radio"/> Nature Green Light <input type="radio"/> Pure Grey <input type="radio"/> Sunshine <input type="radio"/> Lemon <input type="radio"/> Nilgrün	0369-033	9003064033039
			0369-003	9003064003124	
			0369-111	9003064111102	
			0369-109	9003064109222	
			0369-065	9003064065528	
			0369-124	9003064124027	
			0369-002	9003064002127	
			0369-006	9003064062800	
 <p><b>Brot- und Keksdose</b> Bread and cookie bin</p>	Ø 24		<input type="radio"/> Weiß	0645-033	9003064331609








COUNTRY

## FRUIT GARDEN

Ab sofort gibt es die eleganten Emaille Krüge auch im Dekor Fruit Garden, das die Erntezeit abbildet und so saisonale Stimmung in die Küche bringt. Mit dem farbenfrohen Streumuster sorgen die Krüge für gute Laune, wenn sie am Tisch stehen und als Wasserkaraffe, Limonadenkrug, Teekanne, Cocktailbehälter oder Vase dienen.

The elegant enamel jugs are now available in the Fruit Garden design, which captures the harvest season and brings a seasonal charm to the kitchen. With their colourful scattered pattern, these jugs add a cheerful touch to the table and can be used as a water carafe, lemonade jug, teapot, cocktail container, or vase.



		cm	Liter	Art.Nr.	EAN-Code
	<b>Krug</b> Jug	Ø 10	1,50	0836-068	9003064068536
	<b>Krug</b> Jug	Ø 12	2,00	2176-068	9003064068543
	<b>Obst- und Gemüseschüssel</b> Fruit/salad bowl	Ø 22 <b>NEU</b> Ø 26	2,00 3,50	0464-068 0465-068	9003064068529 9003064680530

SONDER-  
EDITION

CLASSIC

# STARFLOWER

Mit über 100 Jahren Erfahrung in der Herstellung von Emaille Produkten lieben wir es, in unseren Archiven zu stöbern und zeitlose Designs wieder aufleben zu lassen. Dieses Mal bringen wir das Starflower-Design von 1975 zurück!



STAR MULTICOLOR

STAR YELLOW

WELCHE STARFLOWER  
GEFÄLLT DIR AM BESTEN?  
KOMMENTIERE STAR YELLOW ODER  
STAR MULTICOLOR UND WERDE  
TEIL DIESER SPANNENDEN  
WIEDERENTDECKUNG.  
DEINE MEINUNG ZÄHLT!

CLASSIC

# STARFLOWER

SPECIAL  
EDITION

With over 100 years of enamel craftsmanship, we love exploring our archives to revive timeless designs. This time, we're thrilled to reintroduce the Starflower design from 1975!



WHICH STARFLOWER  
IS YOUR FAVORITE?  
COMMENT WITH STAR YELLOW  
OR STAR MULTICOLOR AND BE  
PART OF THIS EXCITING REVIVAL.  
YOUR VOICE SHAPES OUR  
PRODUCT JOURNEY!

# RIESS

## PREMIUM EMAILLE

### 10 GUTE GRÜNDE FÜR RIESS PREMIUM EMAILLE

**1. CO<sub>2</sub>-NEUTRAL** aus natürlichen Rohstoffen, mit Ökostrom aus eigener Wasserkraft, umwelt-schonend in Österreich produziert.

**2. FÜR INDUKTION** und alle anderen Herdarten geeignet.

**3. SCHNITT- UND KRATZFEST.** Die Oberfläche des Emaille-geschirrs besteht aus Glas.

**4. LEICHT ZU REINIGEN** und bakterienhemmend durch die glatte, porenfreie Oberfläche.

**5. GESÜNDERES UND ENERGIE-SPARENDEN KOCHEN.** Der Eisen-kern leitet die Wärme schnell in Boden und Wände. Die Hitzezufuhr kann rasch gesenkt werden. Man gart schonend für die Inhaltsstoffe.

**6. AROMANEUTRAL.**

Emaille hat eine Oberfläche aus Glas, daher behalten alle Speisen und Zutaten ihren natürlichen, unverfälschten Geschmack.

**7. BIS 450°C HITZEBESTÄNDIG.** Maximal empfohlene Betriebstemperatur 220 °C.

**8. LANGLEBIG** bei richtiger Pflege und Handhabung ein Kochgeschirr für viele Jahre.

**9. IN VIELEN FARBEN UND DESIGNS ERHÄLTICH.** Emaille bringt Lebensfreude in die Küche.

**10. RECYCLBAR** im Altmittel.

### 10 GOOD REASONS FOR RIESS PREMIUM ENAMEL

**1. CO<sub>2</sub>-NEUTRAL** made from natural raw materials, produced in Austria using hydroelectric power from our own source.

**2. SUITABLE FOR INDUKTION** and all other types of stovetops.

**3. CUT AND SCRATCH RESISTANT** because the surface of enamel products is made of glass.

**4. EASY TO CLEAN** and naturally bacteria-resistant due to its smooth, non-porous surface.

**5. HEALTHIER & ENERGY-SAVING COOKING.** The iron core quickly distributes heat to the base and walls. Heat can be reduced quickly, allowing for gentle cooking that preserves nutrients.

**6. FLAVOUR-NEUTRAL.**

With a glass surface, enamel preserves the natural and unaltered taste of all foods and ingredients.

**7. HEAT-RESISTANT UP TO 450°C.** Maximum recommended operating temperature: 220°C.

**8. LONG-LASTING** with proper care and handling, this cookware will last for many years.

**9. AVAILABLE IN MANY COLOURS AND DESIGNS.** Enamel brings joy to the kitchen.

**10. RECYCLABLE.** Can be disposed of as scrap metal.

Riess Kelomat GmbH  
Maisberg 47  
A-3341 Ybbsitz  
office@riess.at

[www.riess.at](http://www.riess.at)